



¿El porqué de la 'Familia Dios'?

Jesucristo vino a la Tierra para dar un mensaje espectacular sobre la familia. Aprenda cómo la visión de la Familia Dios puede llenar su mente y llenar su vida de alegría.

- Gerald Flurry
- [6/5/2022](#)

Transcripción de La Llave de David

¿Dónde está el comienzo de la narración bíblica? La mayoría de la gente piensa que es Génesis 1 verso 1 donde dice: "En el principio Dios creó los cielos y la tierra". Pero ese no es el comienzo de la narración bíblica. Y si leen en Juan 1 verso 1, verán que (cronológicamente) ese versículo es anterior a Génesis 1 verso 1.

Juan es el único escritor bíblico que habló del "Verbo". Y eso es interesante en sí mismo porque creo que les muestra cuán profundo y significativo es este tema, porque sólo Juan lo trató. Y Juan pasó mucho tiempo con Jesucristo personalmente, y por supuesto, Cristo sabía que iba a vivir hasta su vejez. Mientras que los otros apóstoles y discípulos de Cristo en esa época fueron martirizados. Los otros once apóstoles fueron martirizados. Y pueden ver que Juan también escribió la 1ª, 2ª y 3ª de Juan, y el libro de Apocalipsis, y allí también habla del "Verbo".

Juan 1, en verso 1 dice: "En el principio era el Verbo, y el Verbo era con Dios, y el Verbo era Dios". Así que Dios nos lleva más atrás, incluso antes de haber creado a los ángeles. Nos llevó atrás a un tiempo muy lejano.

Y entonces, después de eso vino Lucifer, y él era un portador de luz. Él iba a traer luz a la Tierra. Él y un tercio de los ángeles estaban aquí, Dios les estaba enseñando cómo gobernar todo el universo, junto con los otros ángeles. Pero, Lucifer se rebeló, y la luz simplemente desapareció de la Tierra donde estaban Lucifer y los ángeles (los ángeles rebeldes), y fue una seria y gran catástrofe. Nunca antes había habido algo así en el universo, porque Dios y el Verbo siempre habían estado unificados y en perfecta unidad y amor. Y nunca hemos visto nada parecido en la Tierra pero estamos a punto de empezar a verlo muy, muy pronto.

Así que, esta rebelión angelical había terminado, y Juan simplemente se la salta porque [Dios] tenía otro plan en mente, y ese plan era el Plan-Familia. Es significativo y muy, muy profundo, y estoy seguro de que esa es la razón principal por la que Juan trató este tema y los otros tres autores de los evangelios no. No estaban preparados para hacer lo que Juan hizo. Todo parece indicar eso.

Bien pues, leeré Génesis 1 verso 2 donde dice: "Y la tierra estaba desordenada y vacía, y las tinieblas estaban sobre la faz del abismo". Así que eso es lo que sucedió cuando Lucifer y un tercio de los ángeles se rebelaron. ¡Destruyeron la Tierra! Y así sucede si uno se aleja del gobierno de Dios y de Su modo de vida.

Entonces, después de que Lucifer se convirtiera en el adversario de Dios, Jesucristo vino a la Tierra y comenzó a enseñar sobre el Padre y el Hijo por primera vez, enseñando a la gente sobre un nuevo plan que Dios tenía después que el plan angelical fallara. ¿Por qué ese cambio? Bueno, Dios quería enseñarnos sobre el Padre y el Hijo, sobre llamarnos a la familia de Dios hoy, a algunos de nosotros, y luego, cuando Cristo llegue aquí, nacemos en la propia Familia de Dios, y compartiremos (los primeros frutos, los llamados antes de la Segunda Venida de Cristo) compartirán el trono de David con Jesucristo y gobernarán sobre la Tierra y el universo para siempre, ¡si pueden imaginar esa gran responsabilidad! Pero esa es la verdad de la Biblia, y Juan tuvo que explicarla de una manera que yo creo que los otros apóstoles no estaban equipados para hacerlo, debido a la atención especial que recibió por mucho tiempo el apóstol Juan.

Entonces, ¿por qué la 'Familia Dios'? ¿Por qué? ¿Qué está tratando de enseñarnos Dios? y solo la humanidad es llamada a la familia de Dios, y se le da el potencial de nacer en la Familia de Dios, y de todas esas maravillosas responsabilidades que Dios les va a dar, a todos los que nacen en esa Familia.

Bueno, déjenme leerles esto. Es muy importante. Sólo leeré este corto párrafo de nuestro folleto sobre La Visión de la Familia Dios. "Ahora Dios se arriesgaba a perder *al Verbo*", el Verbo es el portavoz de la Divinidad, esto es, mayúscula uv, e-r, b-o, "que más tarde vino a ser Su Hijo tras ser engendrado en la virgen María. El Verbo tendría que despojarse de Su gloria eterna y vivir una vida perfecta como un ser humano mortal, para calificar como el cordero de sacrificio sin mancha que pagaría el tremendo precio por los pecados de toda la humanidad".

El Creador es más grande que Su creación, y Él se dio a sí mismo como el cordero del sacrificio para pagar por nuestros pecados. ¡Qué gran precio tuvo que pagar por nuestros pecados! Dios, el Verbo mismo que era eterno, se sacrificó a sí mismo, y pagó el precio de todos nuestros pecados para que pudiéramos tener vida eterna. Ahora bien, eso es algo que es difícil de entender. Pero déjenme decirles que, si realmente lo entienden de la manera como debieran, esto podría fácilmente causarles un desmayo. ¡Es así de increíble!

Y en otro lugar Juan dijo (el mismo Juan), en 1ª de Juan 1 verso 4: "Estas cosas os escribimos, para que vuestro gozo sea cumplido". Dios está diciendo que si tenemos este entendimiento acerca de la Familia Dios (donde un pequeño rebaño es llamado a la Familia antes de que Cristo regrese), ellos son llamados las primicias, y Dios dice que si ustedes entienden esto, aquellos que han sido llamados a este entendimiento hoy antes de la Segunda Venida, Él dijo que pueden tener ¡gozo pleno! ¿Le creen ustedes a Jesucristo? ¿queremos todos un gozo completo? ¡Y éste viene de la comprensión de la Familia de Dios! ¿Por qué [existe] la Familia de Dios? Este es un entendimiento verdaderamente monumental que Dios le ha dado a Su pueblo. Esto viene con ser llamados hoy.

Y luego, más adelante, la gente nace en la Familia de Dios para siempre! ¡Es una Familia Dios! Jesucristo vino a la Tierra para aclararnos eso, y se los mostraré mas adelante aquí.

Pero aquello fue una gran catástrofe porque, pues, cuando los ángeles se rebelaron, eso fue una gran catástrofe, pero también abrió algo que nunca hubiéramos visto de otra manera. Y eso es: que Dios abrió la Familia de Dios, ¡Él comenzó la Familia de Dios! Y la comenzó aquí en Juan 1 en el resto de este capítulo, todo ese capítulo.

Observen los versos 1 al 4 de Juan 1: "En el principio era el Verbo, y el Verbo era con Dios, y el Verbo era Dios. (2) Éste era en el principio con Dios. (3) Todas las cosas por él fueron hechas", todas las cosas fueron hechas por Él, "y sin él nada de lo que ha sido hecho, fue hecho. (4) En él estaba la vida; y la vida era la luz de los hombres".

Y luego, continúa diciendo en el verso 14: "Y aquel Verbo fue hecho carne", traído a la Tierra, hecho carne, "y habitó entre nosotros. (y vimos su gloria, gloria como del unigénito del Padre)", aquí está entrando a esa verdad asombrosa sobre esta Familia.

Noten lo que Herbert Armstrong escribió en *El misterio de los siglos*. Quiero darles este importante párrafo que él escribió: "El Verbo", mayúscula uv, e-r, b-o, "El Verbo, pues, es un Ser que fue hecho carne, engendrado por Dios, quien a través de ese engendramiento más tarde llegó a ser su Padre. Más en aquel momento prehistórico al que se refiere el primer verso de Juan 1, el Verbo aún no era Hijo de Dios. Él se despojó de su gloria como ser espiritual divino para ser engendrado como ser humano. Se convirtió en Hijo de Dios cuando fue engendrado por Dios y nació de la virgen María".

Así que había dos Personajes: Dios y el verbo. Dios era el líder, y el verbo era el Portavoz de la Divinidad, comenzando allí en el verso 1 del capítulo 1.

Cuando habla de "Dios y el Verbo" en el verso 1, no está hablando del Hijo de Dios. Él no es el Hijo de Dios todavía, y el Padre no es el Padre todavía. ¿Qué se necesita para crear esta Familia?

Fíjense en el verso 3: "Todas las cosas por él fueron hechas, y sin él nada de lo que ha sido hecho, fue hecho". Así que ya no se usarían los ángeles porque no calificaban para gobernar el universo, y él dijo aquí que Dios hizo todas las cosas por medio de Jesucristo.

Y observen esto, sólo les leeré algo aquí de Mateo 19 y verso 4, una declaración muy importante acerca de que Dios hizo todas las cosas, y el fundamento de todo eso es aquí mismo en Mateo 19, comenzando en el verso 4. Esto es lo que dice: "Él, respondiendo, les dijo: No habéis leído que el que los hizo al principio, varón y hembra los hizo". Los hizo varón y hembra, hombre y mujer. Hizo eso desde el principio. Esa familia física es un tipo de la familia espiritual. En sí misma, es una creación asombrosa.

El verso 5 dice: "Y dijo: Por esto el hombre dejará padre y madre [familia] y se unirá a su mujer [familia] y los dos serán una sola carne? (6) Así que no son ya más dos, sino una sola carne; por tanto, lo que Dios juntó, no lo separe el hombre". Así que esto es muy interesante, y pueden verlo a medida que avanzan aquí.

En Marcos 10, versos 4 al 9 dice lo mismo. Moisés ofreció escribir un acta de divorcio, y Cristo continuó diciendo: *Sí, fue por la dureza de sus corazones* Y no pudieron hacer que el matrimonio funcionara, como no pueden hoy. No podían hacer que la familia funcionara, como no funciona hoy. Pero Dios aún hizo al hombre y a la mujer, y creó el matrimonio, para que el hombre pudiera tener una familia y los dos pudieran convertirse en uno, y nacer en la propia Familia de Dios. Porque esa familia física es un tipo de la Familia de Dios.

Ahora el verso 4 [de Juan 1]: "En él estaba la vida; y la vida era la luz de los hombres". Pero, ¿qué pasó? (5) "La luz en las tinieblas resplandece, y las tinieblas no prevalecieron contra ella". No entendieron quien era Jesucristo. Él vino a esta Tierra y fue brutalmente golpeado y luego crucificado, sacrificado, y desfigurado más que ningún otro hombre, nos dice Isaías.

Verso 9... y estamos en esa temporada de Pascua; todos deberíamos pensar en eso. Jesucristo dio Su sangre, derramó Su sangre, para poder pagar por nuestros pecados, y Dios dice que la Pascua es un tiempo en el que deberíamos estar pensando en esa sangre de Cristo hoy, pensando en ese sacrificio que fue pagado por nuestros pecados, para que podamos entrar en la Familia de Dios. ¡Esto es algo que la humanidad simplemente no entiende! Y una vez que lo entiendan, de veras es algo que podría hacerles desmayar de azoro... El verso 9 dice: "Aquellos que creyeron, que alumbraron a todo hombre, venían a este mundo". Esa es la verdadera Luz ahí mismo. No hay otra luz. Solo hay oscuridad. Satanás es el dios de este mundo (2 Corintios 4, verso 4), y está lleno de tinieblas porque Satanás, hoy, todavía gobierna este mundo, pero eso está a punto de terminar muy pronto.

Fíjense en los versos 10 al 12: "En el mundo estaba, y el mundo por él fue hecho; pero el mundo no lo conoció. (11) A lo suyo vino, y los suyos no lo recibieron. (12) Mas a todos los que le recibieron, a los que creen en su nombre, les dio potestad de ser hechos hijos de Dios". Veán, tienen que tener poder para llegar a ser los hijos de Dios. ¡Se necesita el Espíritu Santo de Dios para hacer eso!

Pero fuimos creados para convertirnos en Hijos de Dios... para siempre! ¡De eso se trata este capítulo! Y los hombres simplemente no lo entienden. Porque es tan profundo y no se rinden a Dios lo suficiente como para comprenderlo. Pero, ¡qué comprensión tan asombrosa es esta! Veán, es la primogenitura... Dios nos la da... ¡es un regalo! No lo ganamos. Es un derecho al nacimiento, tenemos el derecho de nacer en la Familia de Dios debido a ese regalo, ¡y ese es el regalo más grande y maravilloso que Dios podría darnos! ¿Pero cuántas personas entienden esto?

Tenemos ese derecho honorable de nacer en la Familia de Dios y hacer algo que Lucifer y sus ángeles no pudieron hacer, ni pudieron calificar para eso. ¡Estamos aquí para entrar en la propia Familia de Dios y gobernar sobre el mundo y gobernar sobre el universo por toda la eternidad cuando nazcamos en la Familia de Dios! ¡De eso se trata todo esto!

¿Por qué la Familia de Dios? Oh, ¡cómo necesitamos entenderlo! Si queremos tener gozo completo, esa es la única manera de encontrarlo; eso es lo que dice la Biblia, y realmente debemos entenderlo.

El verso 14 dice: "Y aquel Verbo fue hecho carne, y habitó entre nosotros (y vimos su gloria, gloria como del unigénito del Padre), lleno de gracia y de verdad". Miren, el Verbo se hizo carne y fue engendrado como Hijo por el Padre, y nació de una mujer. Se despojó de todo su poder y divinidad y se convirtió en una simple célula en el cuerpo de una mujer. ¡Esto es realmente asombroso! Esto es lo que Dios ha planeado para el hombre, toda esta gloria.

Y aquí hay una cita que tenemos del folleto, *La Visión de la Familia Dios*: "El Verbo fue el único Dios que alguna vez vino a la Tierra, fue engendrado por Dios en una mujer y nació como un niño humano. ¡Hubo un período de tiempo en la Divinidad cuando el Verbo no estuvo! ¡Él dejó Su posición para convertirse en una célula dentro de una mujer, más tarde en un feto y luego en un niño!". ¡Cuán asombroso! ¡Qué verdad tan maravillosa! ¡Es la verdad más maravillosa de la Biblia!

Fíjense en el verso 18, aquí está el meollo del tema: "A Dios nadie le vio jamás", esto es Juan 1:18. "A Dios nadie le vio jamás, el unigénito Hijo, que está en el seno del Padre, él le ha dado a conocer". Bueno, ¿qué saben de eso? ¡él declaró al padre! ¡No se declaró a sí mismo! ¡No giró en torno a Él! Gira en torno al Padre, ¡y esto está tan mal entendido en este mundo! ¡Él declaró al Padre! ¡Ese es el mensaje para toda la humanidad! ¡Y es el potencial más maravilloso que se puedan imaginar!

La propia Iglesia de Dios hoy en día, el 95% de ellos, ni siquiera entienden esto porque en Malaquías 1 y verso 6 dice que no honran al Padre. Ellos han perdido el significado de la Familia de Dios. ¡Ellos no saben por qué hay Familia de Dios! ¡Pero deberían saberlo porque se les enseñó! ¡Cristo declaró al Padre, y entonces Dios se convirtió en el Padre! Y Jesucristo declaró al Padre, y realmente se declaró a sí mismo como el Hijo; ahí es cuando el Padre y el Hijo entraron en escena.

¿y por qué sucedió todo eso? Porque Dios está abriendo la Familia a probablemente miles de millones de personas antes de que esto termine. ¡Miles de millones que podrán nacer en la Familia de Dios!

Si miran la trinidad, se limita a tres Personajes, pero Dios dice: *¡Oh, no! Es el Padre, el Hijo, y muchos hijos serán llevados a la gloria* (dice Hebreos capítulo 2). ¡muchos hijos serán llevados a la gloria! Pero ciertamente no son muchos los que están siendo llevados a la gloria hoy, sólo un pequeño rebaño.

Pero este es el principio de la Familia de Dios, aquellos primeros frutos, aquellos llamados antes de la Segunda Venida de Jesucristo. ¡Ellos van a compartir el trono con Jesucristo, y enseñar al mundo entero sobre la Familia de Dios! ¡Y el porqué de la Familia de Dios! ¡Y toda familia necesita saber que son un tipo de esa Familia de Dios! Pero hoy no lo saben.

¡Dios no puede crear nada mayor que Él mismo, y se está reproduciendo en el hombre hoy! Esto es simplemente alucinante.

Psicólogos famosos a veces dicen que el papel del padre en una familia es innecesario; eso es una falsedad que destruye naciones. ¡A eso equivale!

¡Jesucristo vino a la Tierra para declarar al Padre! ¡Esa es la única manera de resolver nuestros problemas y realizar ese increíble potencial humano que tenemos! Todo eso, como ven, se construye en torno a la persona de Cristo. ¡Su vestimenta estaba bañada en sangre! Él vino a esta Tierra y derramó Su sangre; eso está en Apocalipsis 19, versos 11 al 13. Allí se habla del Verbo, Juan lo menciona allí. Su vestimenta estaba bañada en sangre. Él dio su vida, Su sangre por la gente de la Tierra y toda la gente que ha vivido. Ese es nuestro futuro, nuestro increíble y maravilloso futuro que Dios nos ha dado. Pero oh, ¡qué precio se tuvo que pagar por esos pecados nuestros! Y cuando pecamos, ese es el precio, ¡nunca debemos tomarlo a la ligera.

Ven, Juan nos trajo todo eso y dijo, *Ahora, si sólo haces lo que te digo, te dará un gozo completo. Si sólo comprendes el porqué de la Familia Dios, ¡te llenará de gozo!* Esa es una promesa absoluta de Dios, y no hay mayor promesa en la Biblia.

